



## COMITE DE DIRECTION

### PROCES VERBAL N° 8 – SAISON 2024/2025

Réunion du :	10/03/2025
Présidence :	CORNEC Sébastien
Présents :	BIALAS Hubertus, BOURNEL Jean-Luc, CHOUREAU Jean-Jacques, COIFFARD Albert, DA COSTA Alcides, FOUCHER Philippe, GEINDREAU Emilie, GERNIGON Romain, MERLET Xavier, ORAIN Derek, PAUVERT Frédéric, SALMON Éric
Excusés :	AUGEREAU Jean-Baptiste, CHERRUAULT Jean-Paul, HAMARD Jacques, LEROY Pierre, MARAUD Florent, PERROT Michel, SAULAIS Virginie
Assiste :	GOSSMANN Thomas sur la partie arbitrage

En préambule :

Le Président au nom des élus du CODIR adresse toutes ses condoléances à Frédéric PAUVERT suite au décès de sa maman.

Pouvoir est donné à :

- Alcides DA COSTA (par Jean-Baptiste AUGEREAU)
- Sébastien CORNEC (par Jacques HAMARD)
- Emilie GEINDREAU (par Virginie SAULAIS)
- Sébastien CORNEC (par Michel PERROT)
- Jean-Luc BOURNEL (par Jean-Paul CHERRUAULT)
- Jean-Luc BOURNEL (par Pierre LEROY)

## 1. Infos Présidence

### Pour information

#### 1. LFPL

- Rappel sur l'AG qui se déroule sur notre territoire à Chemillé le samedi 12 avril. Les élus du CODIR sont invités en fonction de leur disponibilité à y assister.

#### 2. District

##### - Mise en place de GT

- Le **sponsor** est obligatoirement élu du bureau, fixe les attendus du GT au pilote, ne participe pas obligatoirement aux rencontres et est le référent du pilote qui animera et fera les PV du GT

##### ○ Changement horaires des rencontres

- **Sponsor : Xavier MERLET**
- Pilote : Romain GERNIGON
- Comité projet : Frédéric PAUVERT, Richard DOGUET, Hervé CESBRON, Albert COIFFARD et Stéphanie DAUDIN (salariée ressource Arbitrage)

##### ○ Manifestations fin de saison

- **Sponsor : Jacques HAMARD**
- Pilote : Florent MARAUD
- Comité projet : Emilie GEINDREAU, Virginie SAULAIS, Jean-Jacques CHOUREAU, Jean-Paul CHERRUAULT, Alcides DA COSTA, Frédéric PAUVERT et Valentin PINEAU (salarié ressource Communication et Événementiel)

## 2. Vie du District

### 1. Travaux

#### Pour information

- **Avancement de la 2<sup>ème</sup> phase de réhabilitation du bâtiment principal**

En l'absence de Michel PERROT, Sébastien CORNEC et Alcides DA COSTA font un point sur les travaux.

La problématique au niveau de la salle Loire est évoquée (*cf PV du Bureau du 04/03*)

### 2. RH : télétravail

#### Pour validation

Le Président propose au Comité de Direction le process suivant sur la mise en place du TT. Chaque salarié **sur la base du volontariat** pourra prétendre à 2 jours de TT / mois, non consécutifs et pas le lundi.

Chaque demande de TT devra être validée par la Directrice ou en son absence par la Présidence afin d'assurer une continuité du service administratif, arbitrage et finances.

Le salarié doit être joignable dans les mêmes dispositions que s'il était au siège du District et sur ses horaires habituels.

→ Le CODIR valide cette proposition

### 3. Journée Nationale des Bénévoles

#### Pour information

Le Président informe le CODIR de 18 candidatures pour 17 places.

Éric SALMON se rapprochera de Valentin PINEAU pour valider définitivement la liste des 17.

### 4. « Toutes au Foot...à vous de jouer les filles »

#### Pour information

Le Président informe les élus du CODIR du maintien pour cette saison de cette opération. Rien n'est décidé pour les autres éditions d'ici la fin de la mandature.

### 5. Structuration des clubs

#### Pour validation

- **Commission Fair-play, Éthique et Valeurs Citoyennes**

Jean-Luc BOURNEL présente les propositions de la nouvelle commission (courrier aux clubs, formulaire).

Il en profite pour proposer aux élus la nouvelle dénomination de la commission : Commission Éthique et Fair-Play

→ Le CODIR valide ces propositions.

- **Stratégie sur la Formation au sein de notre District (en interne et vers les clubs)**

Hubertus BIALAS fait part des travaux qu'il a mené depuis l'élection et des rencontres qu'il a pu effectuer.

Une information / formation aux nouveaux présidents / trésoriers et secrétaires sera inscrite à l'agenda sur la 1<sup>ère</sup> quinzaine d'octobre.

Le format est à travailler.

Derek ORAIN se propose de former un duo avec Hubertus à compter de la saison prochaine.

## 6. Technique et Juridique

### Pour information

#### ○ Arbitrage

- Information achat des écussons  
Le Président informe le CODIR de la validation du devis d'Intersport à hauteur de 2975€.
- Situation arbitrage dans notre District (recrutement, formation, fidélisation, projets...)  
Romain GERNIGON et Thomas GOSSMANN à l'aide d'un Power Point, présentent aux élus du CODIR un état des lieux de l'arbitrage sur notre territoire.

### Pour validation

Sur proposition de la CDA, le CODIR valide la liste des arbitres ci-dessous :

AVRIL Romain	ANJOU BACONNE FC (550146)
BELHADJ ADDA Samy	ST MATHMENITRE FC (580472)
BOUBAHRI Kamel	AS ST SYLVAIN D'ANJOU (524869)
CHEVALIER Melouen	St Georges sur Loire (510737)
DEBIAIS Lilian	ES SEGRE HA FOOTBALL (501894)
DELAUNAY Ivan	AS LAC DE MAINE ANGERS (532936)
DOSSO Emeric	CROIX BLANCHE ANGERS FOOTBALL (520216)
DUBORD Josselin	C.A.S. POSSOSAVENNIERES (544244)
FOURRIER Mael	SO CANDE CHALLAIN LOIRE (582726)
GUILLET Jerome	ESP.S. DE MONTILLIERS (521555)
IBOUANGA Pierryves	AS PONTS DE CE (522735)
JEANNE Keyvan	ST ANDRE ST MACAIRE FC (581902)
LEBOSSE Benoit	SO CANDE CHALLAIN LOIRE (582726)
MARIE Illan	US BRIOLLETAINE BRIOLLAY (525966)
MONTE VIEIRA Joao Henrique	J. France DE CHOLET (510469)
MORILLE Julien	US PUY-MAZ-TESS (564838)
OLIVIER MORISSET Noe	AS TIERCE CHEFFES (550733)
SALPOINTE Matthieu	AS PONTS DE CE (522735)
SIMONNEAU Nathan	FC LAURENTAIS LANDEMONTAIS (542441)

## 7. Finances

### Pour information

#### ○ Point sur les finances

Eric SALMON fait un point sur les finances de la saison en cours et présente notamment l'annexe 5 pour la saison 2025-2026 et les chantiers à mettre en place afin de réduire les charges.

Le CODIR valide :

- Les études concurrentielles comparatives à mener sur
  - les dépenses énergétiques
  - la téléphonie fixe et mobile

- la complémentaire santé
- la géolocalisation pour la catégorie U13

## 8. Manifestations de fin de saison

### Pour information

- **Communication sur manifestations fin de saison**

Afin de couvrir un maximum de rassemblements de fin de saison, Valentin PINEAU sera accompagné de 2 étudiants stagiaires en communication. Elodie PERRINET sera également présente sur certains rassemblements afin de compléter les effectifs.

Concernant les U13 : arrêt de dotation des médailles. Des photos par équipe seront prises et un poster sera édité chez un imprimeur pour remise lors de l'AG de septembre.

- **Finales Futsal du 08/05**

Les finales du 8 mai ne se tiendront finalement pas au Lion d'Angers (problème de disponibilité de salle).

La commission est en contact avec un autre club.

### Pour validation

- **U7**

Philippe FOUCHER présente l'animation qui se fera autour des rassemblements U7 le samedi 24 mai 2025 sur 2 sites.

→ Le CODIR valide le budget.

## 9. Question diverse

Jean-Jacques CHOUTEAU s'interroge sur les récompenses remises aux arbitres lors des finales Jeunes et Seniors par rapport à ceux qui sont présents sur le festival Foot U13.

Romain GERNIGON se propose de regarder ce sujet et apportera des éléments de réponse aux élus du CODIR.

Prochaines réunions :

☞ Bureau : mardi 18 mars (**présentiel**)

☞ Comité de Direction : lundi 19 mai (présentiel)

Le Président	Le Secrétaire de séance
M. CORNEC Sébastien	M. MERLET Xavier


